

# LE POPULAIRE DU CENTRE

## Saint-Sylvestre. Le chemin des carriers a été inauguré

Publié le 21 août 2025 à 06h00



Au cœur de cet espace, surgissent, ça et là, les traces d'une présence humaine, témoins d'un passé qui ne peut manquer d'éveiller la curiosité du promeneur. © Droits réservés

**Saint-Sylvestre. Le chemin des Carriers a été inauguré. mémoire** L'inauguration du chemin des carriers s'est déroulée mardi 5 août, en présence d'Angélique Terrana, maire de Saint-Sylvestre, d'élus, d'Olivier Schiltz, chargé de mission randonnée au Conseil départemental de la Haute-Vienne, de bénévoles de la société des Amis de Saint-Sylvestre et de l'abbaye de Grandmont (SASSAG), des habitants de la commune, soit plus d'une cinquantaine de personnes.

### Sur les traces des carriers d'autrefois

Ce nouveau sentier d'intérêt patrimonial, entre Les Sagnes et Fanay, fera revivre l'activité et la passionnante histoire des carriers en observant les nombreux vestiges encore visibles (front de taille, abris et traces d'exploitation).

Sur ce parcours d'environ 2,5 km totalement balisé en bleu, douze panneaux explicatifs invitent le promeneur à découvrir la fabuleuse aventure humaine qui s'est déroulée sur le site, vraisemblablement du Moyen-Âge jusqu'au début de la décennie 1950.

*Info pratique : pour plus d'informations sur ce « chemin de mémoire » des carrières de Saint-Sylvestre, Gilles Valleton vient de publier en hommage à ces carriers « Du granit et des hommes », ouvrage disponible auprès de l'agence postale de Saint-Sylvestre et à la Librairie des Monts à Ambazac.*